

# Zum 7. Mal Landesmeister

## Armin Waschk spielt am Spaltenbrett der Schachgemeinschaft Güstrow/Teterow

**Güstrow/Binz** Der Senioren-Landesmeister von Mecklenburg-Vorpommern 2018 im Schach heißt Armin Waschk. Der Spitzenspieler im Verbundliga-Team der Schachgemeinschaft Güstrow/Teterow setzte sich im Ostseebad Binz nach sieben Runden Schweizer System mit 5,5 Punkten durch. Rang zwei belegte Hans-Jürgen Kliewe von ASV Wismar mit der gleichen Punktzahl, jedoch entschied die zweite Wertung mit 27,5:25,0 für Waschk. Gerd Dettmann, ebenfalls SG Güstrow/Teterow und im vergangenen Jahr Senioren-Landesmeister, kam dieses Mal mit fünf Punkten auf den 4. Platz.

Lange Zeit sah es nicht nach einem Erfolg des 67-jährigen Waschk, der in Malchin lebt, aus. Nach drei Siegen in Folge musste er zur Mitte des Turniers eine Durststrecke mit einer Remis- und einer Verlustpartie durchstehen. Danach drehte er aber voll auf und gewann die beiden letzten Begegnungen.

Armin Waschk ist im Land der dominierende Seniorenspieler der letzten Jahre. 2009 holte er sich seinen ersten Titel und wiederholte den Erfolg 2010, 2011, 2013, 2014, 2016 und jetzt 2018. Dazu kamen 2012 ein dritter und 2015 ein zweiter Platz.

**Christian Menzel**



Armin Waschk ist  
Senioren-Landesmeister  
2018 im Schach. Der 67-  
Jährige spielt am ersten  
Brett in der Verbundliga-  
Mannschaft der SG  
Güstrow/Teterow.

FOTO: MENZEL